

L'Indépendant, 26/08/24

30e anniversaire pour Les amis de la chapelle de l'ermitage



Ce samedi, les Amis de la chapelle de l'Ermitage organisent les 30 ans de leur association. photo F. B.

L'association Les amis de la chapelle de l'ermitage était créée il y a 30 ans, pour sauver et restaurer ce magnifique édifice.

En 1994, quelques amis sont inquiets de la lente dégradation de la chapelle. La toiture dans sa partie est menaçant de s'effondrer, ils décident d'intervenir. Ils créent alors une association dont l'objet principal était de promouvoir la restauration de l'édifice auprès de la commune, propriétaire des lieux, et des organismes institutionnels (État, via la Direction régionale des affaires culturelles – Drac –, Région, Département).

Grâce à la compréhension des municipalités successives, et malgré les difficultés de tout ordre, l'association a atteint son objectif. Elle le doit à tous les acteurs intervenus sur le chantier : entreprises spécialisées, personnel communal et bien sûr les adhérents de l'association qui ont permis de financer une partie des travaux. "Tout cela dans le respect des traditions catalanes, hors de toutes considérations confessionnelles. Il s'agissait avant tout de la réhabilitation et de la sauvegarde d'un élément essentiel du patrimoine de la commune de Font-Romeu- Odeillo-Via", explique Nicole Lesavre, président de l'association.

Ce sont donc les adhérents, les donateurs anonymes, celles et ceux qui aiment Font-Romeu qui sont conviés à s'associer à ce 30e anniversaire le **samedi 31 août**. Un programme sympathique est proposé avec notamment l'intervention de Jean-Louis Blanchon, docteur en histoire, passionné de culture catalane, qui traitera de l'iconographie de la Vierge en Cerdagne.

L'anniversaire se clôturera en chanson avec un concert de l'ensemble vocal des Camillères de Saillagouse.

À partir de 17 h, chapelle de l'ermitage. Exposé de Jean-Louis Blanchon, docteur en histoire sur l'iconographie de la Vierge en Cerdagne.

À 19 h, concert de la chorale Les Camillères. La soirée se terminera par un apéritif dans les bâtiments hôteliers de l'ermitage.